

Carrera sucht den besten Rennfahrer

Carrera sucht den besten Rennfahrer und hat für Deutschland und Österreich, dem Sitz des Mutterhauses, die „Carrera Profi Liga“ ins Leben gerufen. Teilnahmeberechtigt sind alle Carrera-Clubs, die sich bei der Trainingsphase bis zum 31. März 2018 qualifizieren können, ein. Jeder Club, ob im Dachzimmer oder im Kellerraum zuhause, kann sich als Austragungsort bewerben und seine Gegner zum Duell herausfordern.

Die Bewerbung findet über das Carrera-Club-Forum statt. Dabei sollten möglichst Fotos oder Videos (oder beides) und ein Anschreiben mitgeschickt werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Carrera-Rennen kurz vor dem Start.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Carrera